
Herr Schell sagte, dass die CDU-Fraktion grundsätzlich dem Beschlussvorschlag 
zustimmen werde. Dennoch sollte die Formulierung des Anschreibens an die 
Automatenaufsteller abgeändert werden. Den betreffenden Personen sollte lediglich die 
Frage gestellt werden solle, ob der vorgesehene Hundertsatz eine erdrosselnde 
Wirkung habe oder nicht. Das Anschreiben habe die Automatenaufsteller vor die Wahl 
gestellt, ob der vorgesehene Hundertsatz eine erdrosselnde Wirkung habe oder ob der 
Erhöhung zugestimmt werde. Die letztere, also die von der Stadtverwaltung hier 
gewählte Formulierung sei etwas unglücklich. 
 


